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5 月 1 日，新区新世纪广场上人头攒动，

各个商家推出的活动各具特色，丰厚的礼品

吸引了不少市民的目光。 活动越是别出心裁

越能吸引市民的眼球，也就越能得到最佳的

宣传效果，于是，各个商家使出十八般武艺，

在住宅产业文化节这个大舞台上“秀”自己

的特色和产品。

“活动的效果非常好。” 一百净的销售

主管刘凯说，“我们公司总经理亲自在现场

卖货， 这几天销售额近万元， 现场的货卖

空了好几次， 不停地打电话通知工作人员

补货。 ”

活动主办方鹤壁日报社每天发 1000 袋

洗衣粉， 每天都有不少市民到礼品发放处

领取报纸， 再拿着报纸到各参展商那里去

盖章， 盖够章后， 就可以到礼品发放处领

取一袋洗衣粉。

沃德生态散热器展会现场丰厚的礼品

更是吸引了市民排队等候， 随着人数越来

越多， 等待参加活动领取奖品的队伍已经

有十几米长了， 不少人询问：“这是在干什

么呢， 这么多人？” 知道是参加投篮球的活

动从而领取奖品之后， 不少人也到后面排

队了。 在中凯·百悦城展区前， 市民也排起

了长长的队， 原来， 这里的礼品是赠送的

天堂牌太阳伞。

“我从头到尾仔细阅读了《淇河晨报》当

天推出的春季住宅产业文化节特刊，内容很

详细、全面，今天我专程来这里看看展出的

新楼盘。 ”5 月 1 日上午，市民李先生拿着晨

报推出的春季住宅产业文化节特刊来到现

场。

李先生翻开特刊中的“新区新楼盘全景

图”对记者说：“你看这张图把新区目前开发

的新楼盘展现得一目了然。 今天， 再来文

化节现场看看这些楼盘推出的优惠活动 、

沙盘和户型， 相互对比后， 我有了更多的

选择余地。” 据李先生介绍， 他是 2008 年

参加工作的， 目前在某机关工作， 身为 80

后的他， 手头存款不多， 看到文化节上有

小户型楼盘推出， 他很关注。“有不少楼盘

都推出了 100 平方米以下的小户型， 还看

到一家房地产公司推出了一室一厅、 30 平

方米左右的超小户型。 像我这样从外地来

鹤壁工作的年轻人很多， 对于我们这些 80

后的刚性需求者， 应该多投放些适合我们

需求的房子。” 当日， 李先生相中一套七八

十平方米的两居室小户型房子， 他希望首

付款不要太高， 六七万元还可以承受。

记者在展会现场看到， 一对准备购买

婚房的 80 后情侣在天鹏·御景楼盘前询问

售楼员小户型的情况， 这样的小户型楼盘

受到许多 80 后年轻人的追捧， 他们纷纷表

示， 希望以后能够多举办些大型房展活动。

80 后热捧小户型
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5 月 1 日是“中凯·百悦城杯”中国·鹤壁 2011 春

季住宅产业文化节的最后一天，文化节依旧火暴，活

动现场人潮如涌，摩肩接踵。 市民的看房热情普遍很

高，虽然对楼盘的关注点不尽相同，但在采访中，大

家都向记者传达着同样的信息：“住宅产业文化节是

地产风向标，有助于了解我市房价的总体形势。 ”

记者在采访中了解到， 部分市民有房价太高的

感慨。 在锦绣·巴黎华庭展区内，记者采访了正拿着

计算器计算房贷的市民祝先生，他快结婚了，所以急

需买一套房子。“每个小区的情况我都询问了一遍，

这个小区均价在 2800 元左右， 我算了一下房贷，每

个月要还款 1600 元左右。 ”跟祝先生一同看房的李

先生说：“在这次住宅产业文化节上，我们收获很多，

对新区的城市规划有了进一步了解，同时，对我市的

房价走势也有了更清楚的认识。 ”

还有部分市民是着重看户型、地理位置、配套设

施等相关情况。 在阳光·家天下展区，记者采访到了

正在看沙盘户型的市民郭女士， 她和母亲一起来看

房，“主要是想看看户型， 因为想买一套适合三代人

生活在一起的房子，最好有两个卫生间。 ”郭女士说，

“除了相中户型之外，小区的地理位置也非常重要。 ”

天润名仕豪庭展区内异常热闹，在沙盘前，售楼小姐

不停地向咨询情况的市民进行讲解。 市民裴女士和

朋友一起在这里咨询情况， 她告诉记者：“我对这个

楼盘的位置和户型都比较满意。 ”

“住宅产业文化节就是我市的地产风向标，这里

囊括了我市几乎所有新楼盘， 我们看房只需要在这

里转上一圈，户型、房价、地理位置等小区的相关情

况就一目了然。 而且还有很多优惠活动，为买房者带

来很多便利。 ”市民刘女士在接受记者采访时说。

5 月 1 日是本次住宅产业文化

节的最后一天，当日下午记者在现

场看到展商促销力度依旧，市民参

与热情未减，各个展位前都挤满了

前去咨询的市民，工作人员应接不

暇。

“我们没想到市民对这次文化

节这么关注，今天是最后一天还有

这么多人来。 ”东方世纪城售楼部

主管张丽萍高兴地对记者说，在这

四天展会上，该楼盘预订的房子有

一二十套，达成意向的有 90 多套，

宣传和销售的效果非常好。

天馨·中央公园销售副主任杨

燕对记者说，在展会上，该楼盘登

记的来访客户有 800 多人，达成意

向的有近百人。“在展会上我们销

售人员也在各个楼盘间走动，长了

不少见识，学习到一些经验。 ”

“通过这几天的展会我收获很

大，现场订出的房子多，达成意向

的多，还有很多套正在洽谈中。 ”金

爵时代广场置业公司销售经理李

坤在接受采访时说，展会办得一年

比一年好， 以前主要展示楼盘，现

在又增加了物业服务等软实力方

面的展示，因为管理和服务质量同

样是市民关心的问题，他们希望以

后鹤壁日报社能多组织这样的活

动，让他们有更多的机会展示自己

的楼盘。

在天润名仕豪庭展厅内，前来

参观的人络绎不绝，销售经理刘辉

介绍，“天润名仕豪庭虽未开盘，但

已受到不少市民的青睐，人多时我

们 15 个销售人员都忙不过来，我

们安排了两部看房车，但仍满足不

了客户到楼盘现场参观的需求。 这

次活动举办得确实不错，希望报社

以后多为我们搭建这样的平台。 ”

刘辉说。

中凯·百悦城这次主打的是

中凯商业街 ， 销售部经理王国辰

说： “这次展会参展商多， 影响

力 大 ， 对 我 们 的 销 售 有 很 大 帮

助 。 我们的销售人员在活动中得

到了学习和锻炼 ， 公司形象也得

到了提升 ， 我们对这次活动的效

果很满意。”

“我们九州地产推出的北晨嘉

园虽未开盘 ， 但已引来市民的关

注， 展会的火暴场面让人吃惊，看

房车跑个不停，都加了好几次油。 ”

销售部经理李思晨说，这次展会让

所有的楼盘集中展示，便于市民选

房，购房。 像这样的展会他们希望

能多办几次，让市民和商家有更多

的接触和了解的机会。

没想到会有这么多人关注
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文化节就是地产风向标
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“第一次在鹤壁参加这样的活动， 没

想到前三天就签了 26 份订单 ， 销售额达

35 万元左右 。 预计文化节期间我们将完

成平时投放在鹤壁一年的订单量 ， 效果

真是出乎意料 。 希望以后多举办几次这

样的活动， 到时我们一定还来 ！” 5 月 1

日上午 ， 在住宅产业文化节展会现场 ，

皇家凯旋门销售负责人李振华兴奋地对

记者说。

李振华告诉记者， 虽然皇家凯旋门的

中部生产基地设在鹤壁， 但由于产品定位

为中高档 ， 以前的销售市场主要面向北

京、 上海、 天津等一线城市， 几乎没有在

二线、 三线城市宣传过。 这次本是抱着试

试看的态度报名参加了住宅产业文化节，

却没想到取得了这么好的效果。

在中翼型材展厅记者了解到， 4 天的

时间该公司共签单售出建材近 700 吨， 还

有十几家达成了购买意向 。 负责人表示 ，

房产与建材搭配参展的形式非常好， 有利

于商家宣传与销售的同时也方便了消费

者。

美高壁纸销售总经理廖松浩告诉记

者： “几天来前来咨询的市民非常多， 此

次文化节是一个很好的品牌宣传平台， 不

仅使市民更加了解壁纸， 也使更多人认可

了‘美高’ 这个品牌。”

在采访中， 参展商纷纷表示， 住宅产

业文化节这样的活动方式很有优势， 能聚

拢人气， 也更利于商家推广产品。 “通过

这次文化节， 我们意识到鹤壁的房产、 建

材销售市场是一块大蛋糕， 大有潜力， 关

键还要看怎样去开发。 像举办文化节这样

的方式就很好， 希望以后鹤壁日报社能在

国庆节等节日期间多举办几次这样的活动，

到时我们一定还来参加！”

效果出乎意料 下次一定还来
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中凯·百悦城展区吸引了众多市民前来咨询。 晨报记者 张志嵩 摄
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活动多样人气十足


